

Période du

16 Septembre 2024 au 22 Septembre 2024

Commune de

# Bavilliers

## LA REVUE DE PRESSE



**Bavilliers**

## Au tournoi de foot, les Tigres battent les Lions

L'Est Républicain - 16 sept. 2024 à 19:05 - Temps de lecture : 1 min



Désormais, deux tournois seront organisés par an, le second rue de Delémont.

Pas moins de huit équipes et une bonne cinquantaine de joueurs se sont affrontés en toute simplicité au terrain multisport rue des Champs-la-Belle. « La première édition, à l'initiative de la municipalité, s'est déroulée en 2015 et, depuis, nous en organisons un chaque année sauf pendant le Covid. Nous en sommes à la 9<sup>e</sup> édition », explique le maire Eric Koeberlé, alors que la finale touche à sa fin. L'objectif, poursuit-il, « c'est de rassembler les jeunes, de passer une bonne journée avec les copains et les parents mais aussi de faire un barbecue le midi. »

Les équipes, garçons et filles se forment au gré de chacun, comme celle qu'a rejointe Wissan El-Ayachi. « Je joue dans l'équipe des Tigres et j'ai marqué quatre buts », confie le jeune joueur, avant d'ajouter qu'il joue à l'AS Bavilliers en U 13. « Mon idole c'est Ronaldo, et pour moi, l'important c'est de jouer avant-centre. Ensuite, soit on perd soit on gagne... » conclut-il fair-play, avant que les organisateurs et l'arbitre Mustafa Cetin ne remettent pour les uns une coupe, pour les autres une médaille.

---

# Mardi 17 Septembre 2024

Football - Un petit tour en R2

## À Bavilliers, la montée plus que jamais dans le viseur ?

Trois fois sur le podium de R2 sur ces trois dernières saisons, l'AS Bavilliers espère enfin franchir la dernière marche. Avec ses recrues, notamment offensives, elle semble encore plus armée que les années précédentes.

Léo Gouttenoire - 17 sept. 2024 à 05:00 - Temps de lecture : 2 min



Bavilliers (vert) s'est incliné aux tirs au but en Coupe de France contre Valdahon Vercel dimanche. Photo Léo Gouttenoire

L'élimination aux tirs au but contre les pensionnaires de R1 de Valdahon Vercel (0-0, 4-5 aux tab) en Coupe de France dimanche ne viendra pas ternir les ambitions de [Bavilliers](#) cette saison. Oui, il y avait un peu de frustration au vu de la physionomie du match, mais l'essentiel ne sera pas là cette année, le championnat étant la grande priorité. Depuis trois ans, le club présidé par Jean Busser s'est installé comme un des gros morceaux du championnat de R2, en terminant sur le podium chaque saison. Et cette fois, il espère bien faire encore mieux.

« Les autres années, [on avait fait des bons et longs parcours en Coupe](#) qui nous avaient peut-être handicapés pour le championnat », se rappelle l'entraîneur Dorian Blanchard. « Cette année, c'est vraiment le championnat le plus important. On va jouer les premiers rôles et essayer d'aller chercher cette montée, même s'il y a de la concurrence avec les quatre descentes de R1 qui sont dans notre groupe. » (N.D.L.R. : 4 Rivières, Noidans, Belfort Sud et Villars Isle SMB, [nouveau club né de la fusion](#) entre L'Isle-sur-le-Doubs et le FC Villars-sous-Écot).

Avec [quelques mouvements durant l'intersaison](#), notamment sur le plan offensif, Bavilliers semble plus dangereux, plus armé, pour valider cet objectif à la fin de la saison. « On a aussi un groupe plus sain, plus à l'écoute et très travailleur », poursuit le technicien. « Le collectif est sans doute plus fort avec nos renforts qui vont nous faire du bien ».

---

## La dynamique de tout un club

À Bavilliers, ce n'est pas uniquement l'équipe première qui brille, mais bien [le club tout entier](#). À l'arrivée de Dorian Blanchard il y a cinq ans, les trois équipes étaient en R3, D3 et D4. Aujourd'hui, la une joue les premiers rôles en R2, la seconde vient de monter en R3, comme la dernière, championne de D3 et promue en D2 cette saison. « L'élan du club est très positif, il y a un vrai engouement », poursuit le coach. « Chaque semaine, il y a 50 garçons présents à l'entraînement. Toutes les conditions sont réunies pour faire une grande saison et permettre au club d'avancer encore un peu plus ». Avec 407 licenciés l'an dernier, le club a battu son record. Et cette saison, tout le monde est bien de retour sur la pelouse synthétique du stade de la Plaine, « Il y en aura même sûrement un peu plus à la fin de la saison », se projette Dorian Blanchard.

---

# Vendredi 20 Septembre 2024

**Bavilliers**

## Le parc acrobatique ferme définitivement en fin de saison

Il ne sera plus possible de faire de la tyrolienne ou de grimper dans les arbres de Bavilliers Aventures. La commune a décidé de fermer ce parc, compte tenu du dépérissement des arbres qui supportent une grande partie des structures des parcours.

Pascal Chevillot - 20 sept. 2024 à 17:00 - Temps de lecture : 3 min



Le parc acrobatique de Bavilliers fermera ses portes définitivement. Photo Michael Desprez

C'était cette année qu'il fallait profiter de [Bavilliers Aventures](#), le parc acrobatique voisin du parc aux daims. Cette attraction du parc Francis Bédard, qui accueille en général entre 4 et 500 visiteurs par saison, ferme définitivement ses portes. Un crève-cœur pour les utilisateurs jeunes et moins jeunes, qui adoraient grimper, suivre des itinéraires ou pratiquer de la tyrolienne, dans un équipement vieux d'une vingtaine d'années.

---

### Normes de sécurité

Cette décision a été prise, récemment, par la municipalité bavilleroise et a fait l'objet d'un communiqué. On y apprend que les arbres ne respectent plus les normes de sécurité. Conséquence d'un diagnostic de [l'Office national des forêts](#) sur les arbres. Les conclusions sont assez alarmistes, surtout quand on sait qu'ils portent les structures des parcours du parc acrobatique. « Ces arbres sont malades et ont souffert ces dernières années des épisodes de sécheresse », explique le maire Eric Koeberlé. « Fermer n'a pas été une décision simple à prendre. Mais nous ne pouvions pas prendre le risque de connaître un accident avec des blessés ou pire. Surtout avec des structures qui sont situées entre 8 et 12 mètres de hauteur. Je vous assure que nous aurions préféré conserver ce parc. »

---

## Déjà des alertes par le passé

Par le passé, la municipalité a admis qu'elle a déjà eu des alertes. L'ONF avait repéré lors d'un précédent contrôle que des frênes étaient touchés par la chalarose. Il avait fallu les abattre. Cet été, Christophe Vogel, éducateur sportif et responsable du site, confiait que cet abattage avait entraîné une modification des parcours. Ainsi, des tyroliennes avaient été déplacées, celles qui arrivaient sur l'un des arbres coupés avaient été reliées au château d'eau.

« Mais le dépérissement des arbres s'est encore aggravé », indique Eric Koeberlé. « Il n'est plus possible de reculer. Le parc acrobatique disparaîtra du parc Bédât en 2025 après démontage, collecte, tri et recyclage de tout son matériel. Nous envisageons ensuite une renaturation du site de Bavilliers Aventures. » En clair, une page se tourne mais une autre va s'ouvrir.

## Un nouvel aménagement

La commune travaille déjà sur la définition d'un nouvel aménagement qui remplacera le parc acrobatique. Ces contours pourraient être présentés au début de l'année prochaine.

« Notre équipe envisage de proposer un ou plusieurs projets aux Bavillerois », soutient l'édile. « L'idée serait d'avoir un équipement attractif pour les familles et les jeunes. Ce ne serait pas un équipement dans les arbres mais au sol. C'est tout ce qu'on peut dire pour le moment. » La commune pourrait néanmoins garder le parcours bas posé sur des poutres en bois.

Si une réflexion est engagée pour le parc acrobatique, le reste du parc Bédât, avec son parc aux daims, ses pelouses, ses jeux pour enfants et ses aires de pique-nique sera maintenu.

---

# Dimanche 22 Septembre 2024

**Bavilliers**

## Des maths et de la magie à la médiathèque

L'Est Républicain - Hier à 20:02 - Temps de lecture : 1 min



Une démonstration captivante de Maxime « Le colporteur des sciences »

Un après-midi sur le thème des maths et de la magie était organisé mercredi dernier à la médiathèque Bavilliers.

Christelle Lardier, abonnée de la médiathèque, a présenté ses peintures sur galets, en particulier sur le thème d'Harry Potter. Johanna Personeni de Flocon magique présentait ses dômes en verre et la pop culture, tandis que Maxime Pouilley du Pavillon des sciences a proposé une douzaine de sujets qui ont vivement intéressé enfants et parents.

« Dans la tête des gens le calcul c'est avant tout le calcul mental. Avec les exercices proposés ici, on sort avec une approche différente », explique le « colporteur des sciences ».

### La magie Harry Potter

L'équipe de la médiathèque a aussi proposé différentes activités lors de cet après-midi, un quiz sur l'univers Harry Potter pour gagner un galet peint de Christelle Lardier, un puzzle collectif de 1 000 pièces d'Harry Potter qui restera disponible pour être complété jusqu'à la fin du mois.

---

Des œuvres de l'artothèque de l'ASCAP sur le thème du surnaturel sont exposées jusqu'à la fin de l'année à la médiathèque. « Pour les fans d'Harry Potter qui n'ont pas pu être présents ce mercredi, la médiathèque restera décorée jusqu'à la fin du mois », indique Jean-Baptiste Deperne, chargé de communication de la mairie.

---